



L'armée russe comptera 2,4 millions d'effectifs

• [18/09/2024](#)

Le président russe Vladimir Poutine a ordonné lundi à son armée d'ajouter 180 000 soldats à ses rangs. Selon le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, cette décision est motivée par « le nombre de menaces qui pèsent sur notre pays le long de nos frontières ».

Cette ordonnance entrera en vigueur le 1er décembre :

- Le nombre de soldats russes passera à 1,5 million.
- Les effectifs militaires russes atteindront 2,4 millions de personnes.

En décembre dernier, M. Poutine a augmenté les effectifs militaires de 170 000 personnes, ce qui porte le total à près de 2,2 millions. L'ordonnance de cette semaine renforcera encore l'assaut de la Russie contre l'Ukraine. De nombreux analystes estiment que la pénurie de personnel militaire en Russie a permis la récente incursion de l'Ukraine en Russie.

Une puissance prophétisée : La Bible prophétise que Poutine fera de la Russie une superpuissance militaire qui s'alliera à d'autres nations asiatiques pour former la plus grande armée de l'histoire de l'humanité. L'expansion de son armée fait avancer la réalisation de cette prophétie.

En savoir plus : Lisez le livret gratuit du rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).